

# Exposición de Objetos Cubanos

Al inaugurarse en su  
nueva sede el Museo

Ya se encuentran construidas las vitrinas en el Palacio de Bellas Artes y ha comenzado el trabajo de preparación para la exposición de los valiosos e interesantísimos bienes materiales y fondos antropológicos dejados por las tres culturas indocubanas identificadas hasta ahora en Cuba.

Esos objetos corresponden, casi en su totalidad, al rico museo del grupo "Guamá", al que se han adicionado piezas que se conservaban en el Museo Nacional. En la coordinación museográfica de esos objetos, están trabajando asiduamente los doctores René Herrera Frito, Osvaldo Morales Patiño y Fernando Royo Guardia, miembros de dicho grupo. Aparte de otros objetos de mucho interés científico y didáctico en tales disciplinas, se exhibirá una de las pictografías, completa, de la gran serie existente en las famosas cuevas de Punta del Este, Isla de Pinos, pictografías de extraordinaria importancia.

El doctor Octavio Montoro, presidente del Patronato de Bellas Artes y Museos Nacionales, ha brindado a esta exposición científica toda la amplitud que la misma requiere.

Al inaugurarse el Museo Nacional en su nueva sede, en el Palacio de Bellas Artes, seguramente dichos objetos prehistóricos, han de merecer singular estimación e interés general.

*Pres, Oct 5/55*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

ORIGINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA